

Accroché, Carpentras s'en sort

Samedi dernier, malgré les absences du gardien Bastien Laffond et de Jason Nuzzo, les Comtadins se sont imposés non sans mal face à Saint-Georges-de-Reneins accrocheuse (3-1). Pendant les quarante premières minutes, les Rhodaniens ont su bloquer des Carpentrassiens qui ont manqué de vivacité. Par la suite, les joueurs de Michel Samitier ont su activer leur cohésion et faire sauter le verrou adverse. Hugo Jullien a trouvé la faille une première fois sur un mouvement collectif rapide, avant de doubler la mise quelques minutes plus tard. Puis de s'offrir un triplé malgré la réduction de l'écart de Saint-Georges-de-Reneins juste après (3-1). Un succès logique qui consolide la place de Carpentras sur le podium.



D.P.